

# GUIDE DE DÉPART

(English version follows)

## Entraînement

Tout chien mérite d'être entraîné, comme tout enfant a le droit d'aller à l'école. Le chien apprend extrêmement rapidement et ce, dès son jeune âge (8/9 semaines). Les méthodes d'entraînement ont beaucoup évoluées et si votre dernier entraînement de chien date d'il y a 13 ou 14 ans, reprenez tout à zéro. Vous avez l'expérience, certes, mais vous êtes déphasés.

Pour ceux qui croient pouvoir le faire seul, et bien n'oubliez pas que votre chiot doit apprendre les commandements de base jeune. Commencez les cours entre 12 et 16 semaines, dès que vous pouvez.

Pour l'entraînement 8 semaines à 16 semaines, je vous suggère des techniques développées par un éleveur de l'ouest canadien, et chez qui vous pouvez vous procurer un vidéo facile à utiliser.

([www.headsupkennels.com](http://www.headsupkennels.com) , puppy training video) Il existe aussi un autre éleveur [www.tntkennels.com](http://www.tntkennels.com) ou Janice Gunn a des vidéos d'entraînement de disponible.

Pour le choix d'un entraîneur, vérifiez les méthodes d'entraînement préconisées. Allez, avant d'avoir votre chiot, visiter différents endroits, sans chien, et vous verrez si vous êtes à l'aise avec l'endroit, les gens, l'atmosphère.

Allez plus vers des cours de groupe. Le but est de sociabiliser avec les autres chiens, et d'apprendre

(Humain et chien) par imitation. Souvent, le maître a à s'ajuster. Le chien, lui n'a pas de faux pli, c'est un bébé.....En cours privé, votre chiot reste chez vous, il ne sort pas de sa zone de confort, et vous non plus.

Entraînement à la propreté :

1) Cage grandeur large (27X42) avec séparateur. Notez que la cage est, pour le chiot, comme sa chambre. Il y est bien, en sécurité, et ne s'y ennue pas. La cage lui permet de se reposer, et d'être dans un lieu où il ne peut faire des niaiseries. Quand on le laisse seul dans sa cage, ôtez tout collier, os, jouet. Ainsi, tout le monde est content....et vous n'aurez pas de mauvaises surprises (chiot étouffé avec son collier, un jouet inadéquat, etc)

2) amener le chiot faire ses besoins dehors et le VOIR les faire. Récompenser. Vous êtes bons pour 15 à 30 minutes libres dans la maison. S'il ne fait pas ses besoins dehors, remettez-le dans sa cage, sans le chicaner. Réessayez 15 minutes plus tard, jusqu'à succès.

3) donner au chiot 1 pièce à la fois. Quand on a du succès, on peut augmenter en minutes, et en nombre de pièces.

4) Y a rien qui presse! On prend son temps, de toutes façons, votre chien va devenir propre....

5) un chiot qui a un pipi perd l'intérêt pour les gens autour de lui, pour les jouets aussi. Il est distrait et se chercher "un coin" pour aller à la toilette. Soyez vigilants.

6) un chiot qui a envie de caca va tourner en rond, le plus loin possible d'où il évolue. Ne le quittez pas des yeux.....

7) Le téléphone sonne? LE CHIOT DANS SA CAGE.

8) Votre enfant vous appelle dans le sous-sol? LE CHIOT DANS SA CAGE

Souvenez-vous que la cage est sa chambre. Oseriez-vous faire dormir votre enfant dans le corridor, sans chambre?

JOUETS : Votre chiot a besoin d'un ou 2 jouets. Il est inutile d'en acheter plus. Je suggère des jouets solides, soit en silicone, ou la marque Kong. Aucun jouet avec corde. Les cordes se coincent dans

l'estomac et l'intestin, vous risquez de perdre votre chiot s'il en mange une. Evitez aussi les balles de tennis, faciles à gruger. Les jouets avec bruit intérieur. Lorsque déchiré, le jouet bruyant peut être avalé.

## LEAVING HOME GUIDE

Every dog should have the right to be trained, like every kid goes to school. Puppies learn very fast and very early (8 weeks). Training methods have dramatically changed. If you have trained a dog 13 or 14 years ago, you certainly have the experience, but the methods are totally different today. You are not up to date....

For anyone who would like to do it by themselves, don't forget that your puppy needs to learn all the basics very young. Between 8 and 16 weeks, I suggest you to train with a video from [www.headsupkennels.com](http://www.headsupkennels.com) called puppy training video. There is another trainer [www.tntkennels.com](http://www.tntkennels.com) where Janice Gunn has videos available.

To find a good trainer, go and visit training places, before you have your puppy, feel the trainer, the techniques, etc. Take group classes. The idea is to socialize your dog with all kinds of dogs, and people. Very often, it is you that will have to adapt. The dog normally does what is asked.....

If you take private lessons, neither your dog nor you get out of your comfort zone.

### Potty training

- 1) Get a 27X42 cage, with a divider. The cage is the puppy's home. When in it, he is well, calm and you too! Make sure to take off the puppy's collar, any toy when in his cage. This will avoid you of finding your puppy strangled by his collar, or choked by a bad toy.

- 2) Bring the puppy outside to do his business and SEE it done, treat. Then you can get back inside, and you should be ok for 15 to 30 minutes. If he doesn't do anything at the first time, put him back in his kennel, without annoying him , start again 15 minutes later, until success.
- 3) Give the puppy 1 room at the time. You have success? Add a room, or add time.
- 4) There is no rush , anyway your puppy will be potty trained at one point....
- 5) A puppy that has a pee will lose interest in people, toys. Be alert! He is looking for a spot to do his business.
- 6) A puppy that has a poo will literally turn around on himself. You have time to grab him and put him outside.
- 7) The phone rings? PUPPY IN KENNEL
- 8) Your kid calls you from the basement? PUPPY IN KENNEL

Don't forget that the cage is his private spot, his room. Would you let your kids in the hallway, without a bedroom?

Toys:

Your puppy needs one or two good toys. Select a silicone toy, and a Kong toy. Avoid all kinds of ropes. The ropes get stuck in the puppy stomach and you will loose your dog.... Avoid also the tennis balls and the squeaky toys. When the puppy has opened the plush toy, the squeak can be eaten and get stuck in the stomach or intestine....